

「効果的な話し方・伝え方」をテーマに 森さやかアナウンサーが北海道消防学校幹部研修で講義 全道27本部から参加した48名の司令・司令補を前に

2023年6月1日（金）

6月1日（木）、森さやかアナウンサーが北海道消防学校（江別市）の幹部研修に講師として招かれ、「効果的な伝え方・話し方」をテーマに2コマ100分の講義を行いました。この研修は、全道の27本部から司令や司令補の幹部職員48名が参加する8日間の集中研修です。同校では、4月20日に大野恵アナウンサーが全道からレスキュー研修のために集まった42名に職業講義を行っていて、今回が2回目の実施となりました。森アナウンサーは「言葉の使い方や選択の仕方やアンコンシャスバイアスについて話をしました。全道の安全を任された消防幹部のみなさんの学びの姿勢や意識の高さにこちらも刺激をもらいました。伝わりやすい話し方、声の出し方についてはみなさんの関心も特に高く講義のあとに質問や感想もいただきました」と話しています。

11 住み続けられる
まちづくりを17 パートナーシップで
目標を達成しようこの町が大好きだオン
ながーく住みたい
町にしよう!

ONちゃん

みんなの力を
合わせればなんだって
出来るオン!

ONちゃんくらぶ